

CDU-Stadtratsfraktion, F.-v.-Schill-Str. 33, 06844 Dessau-Roßlau

Stadt Dessau-Roßlau
Kämmerei / Büro des Stadtrates
Zerbster Straße 4
06844 Dessau-Roßlau

Dessau-Roßlau, den 11. Februar 2016

Bereitstellung von Haushaltsmitteln zur Beschaffung eines Fahrzeuges für die Kinder- und Jugendfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Alten

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich für die CDU-Stadtratsfraktion im Haushaltsplan 2016 die Bereitstellung von Haushaltsmitteln in Höhe von 3000,00 € zur Beschaffung eines Fahrzeuges für die Kinder- und Jugendfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Alten.

Die Freiwillige Feuerwehr Alten benötigt für die seit Jahren etablierte Kinder- und Jugendfeuerwehr, die mittlerweile eine Mitgliederzahl von 17 Personen erreicht hat, ein eigenes Mannschaftsfahrzeug. Hierdurch würden die Verantwortlichen enorm entlastet werden. Zudem fördert dies die so wichtige Nachwuchsrekrutierung. Derzeit muss ein solches Fahrzeug mit hohem Aufwand aus Roßlau organisiert und abgeholt werden.

Des Weiteren soll das Fahrzeug auch zur Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr bei Einsätzen dienen, um den schon häufiger vorgekommenen Missstand zu beseitigen, dass Kameraden privat zur Einsatzstelle fahren müssen, weil im Einsatzfahrzeug nicht genügend Platz ist. Dies hat eine eingeschränkte Einsatzfähigkeit zur Folge.

Mit den beantragten Haushaltsmitteln könnte ein gebrauchtes Fahrzeug, das bestens geeignet wäre, günstig erworben werden. Die Wichtigkeit der Förderung von Kinder- und Jugendfeuerwehren als auch die gute Einsatzbereitschaft der Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Alten rechtfertigen diese Maßnahme ausdrücklich.

Die feste Stationierung des Fahrzeuges soll bei der Freiwilligen Feuerwehr in Dessau-Alten erfolgen. Vorstellbar wäre eine mögliche temporäre Nutzung des Fahrzeuges durch andere Kinder- und Jugendfeuerwehren im Stadtgebiet Dessau-Roßlau, wofür aber noch eine entsprechende Rücksprache mit der Freiwilligen Feuerwehr Alten und deren Einverständnis notwendig ist.

Mit freundlichen Grüßen



Eiko Adamiek
Fraktionsvorsitzender